

17 mai 2024 -20:13

Appartient à Conseil des ministres du 17 mai 2024

Intervention de Finexpo dans la construction d'un parc solaire en Équateur

Sur proposition de la ministre des Affaires étrangères Hadja Lahbib, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'émission d'une promesse dans le cadre de l'intervention de Finexpo pour la construction d'un parc solaire en Équateur.

Finexpo doit intervenir dans la livraison et la construction d'un parc solaire photovoltaïque par le fabricant Belga Solar destiné à fournir de l'électricité à l'Universidad Estatal Amazónica en Équateur, tout en renforçant les capacités locales en matière d'énergie solaire photovoltaïque.

La gestion de l'énergie sera assurée par un système intelligent. De plus, des formations techniques seront dispensées en Belgique pour renforcer les compétences du personnel de l'université en matière de dépannage, de gestion de l'énergie, d'exploitation et de maintenance du système solaire photovoltaïque.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Hadja Lahbib, ministre des Affaires étrangères, des Affaires européennes et du Commerce extérieur, et des Institutions culturelles fédérales
Rue des Petits Carmes, 15 - 15e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 85 91
<https://lahbib.belgium.be>

Olivier Schotte
Porte-parole (FR)
olivier.schotte@diplobel.fed.be

Remy Esquiliche
Porte-parole (NL)
remy.esquiliche@diplobel.fed.be